

希望の子からかまなびやみなみらう



校長 児玉善彦

運動会は4年ぶりの一斉開催でしたが、練習や準備の期間も含めて、子どもたちはスローガンどおり一心に活動を続け、立派に行うことができました。特に6年生のリーダーシップは素晴らしく、意欲、元気、気配り、行動力等々、終始見事なもので、運動会を機にさらに大きく成長したと感じています。▼多数のご来場並びにご協力に感謝申し上げます。

【宮崎県教育職員表彰式】

平川康子先生が教育功労者として県教育委員会から表彰されることについては前号でお知らせしましたが、10/25 (水) に県企業局県電ホールで開催された表彰式では、被表彰者18名を代表して挨拶 (謝辞) をされました。他の手本となる取組、あるいは他には真似のできない平川先生ならではの実践等が高く評価されてのことだと受け止めています。▼学校としても、とても誇らしく喜ばしいことですので紹介させていただきます。

【クルーズトレインななつ星 in 九州】

10/12 (木) に「クルーズトレインななつ星 in 九州」のお出迎え式典が小林駅ふれあい広場でありました。昨年度は通過する列車をみんなで見送りましたが、今回は、数分間停車し、大野勇太さんによる歓迎の"ミニコンサート"もありました。▼発車と同時に車窓から乗客や乗務員の皆さんが、笑顔で手を振ってくださいました。▼人にやさしく人を大事にする「小林」に住む私たちにとって「おもてなし」はごく日常的なもので、子どもたちも随所で経験していることと思いますが、こういった形のホスピタリティもあるということを体験を通して学ぶことができたのはとてもよかったと考えています。▼またひとつ、子どもたちに貴重な経験と思い出が加わりました。まちづくり協議会の皆さんには、またまた感謝です!





【「ケイトウ」いただきました!】

「花プロジェクト」実行委員会から 寄贈いただきました。市内在住の松永 ー (はじめ) さんが10数年の歳月を かけて完成させた品種で、「霧島の 秋」と命名されています。▼玄関前に 置いてありますので、学校にお越しの 際には、是非、ご覧ください。



【昔の遊びフェスティバル】

10/26 (木) の3~4時間目に1年生が行いました。当日は、各区長さん方をはじめ、18名もの地域の皆さんに来校いただき、竹とんぼ、めんこ、あやとり、お手玉、おはじき、折り紙等々、児童の活動を支援していただきました。これからもさらに、交流や連携を進めていきたいと考えています。ご協力いただきありがとうございました。





【宮崎県教育委員訪問】

10/26 (木) の午前中に、県の教育委員さんや県教育委員会の皆さんなど8名が来校されました。▼はじめに、私と吉村さん(南校区まちづくり協議会)と立元さん(市教育委員会)で、「地域学校協働活動とコミュニティスクール」の取組について、大型モニターで、資料や映像等を示しながら具体的に説明しました。その後は、南小の特色ある取組も紹介しつつ質疑応答等を行い、最後に校内各所をご案内しました。▼南校区や南小のよさを存分にお伝えすることができました。自慢することがたくさんあるという現状をとてもありがたく思っています。





【不審者対応避難訓練】

11/1 (水) に実施しました。今回は、新たな試みとして、不審者が 侵入する場所を3か所設定し、1時間の中で、訓練を3回繰り返しました。▼夏休みに、小林警察署に協力いただいて職員研修を実施したこと は以前お知らせしましたが、今回も2名の方に講師として協力いただき ました。▼より現実的な形で実施することができてよかったです。





【小林秀峰高校から:組み立て式ベンチの寄贈】

11/9 (木) に、自動車部の4名の生徒さんと製作の指導をされた上田先生、校長先生、碕山鉄工建設の社長さんが来校され、贈呈式をしました。頑丈な金属性のフレームと丈夫な板3枚を使った組み立て式で、5セットもいただきました。▼地元の高校の皆さんと直接交流できたことにも大きな意義があると感じました。大切に使わせていただきます。







【音楽集会:4年生の合唱・合奏発表】

11/9 (木) の2時間目に全校児童が集まり、体育館で行いました。翌日に控えた「西諸県地区小中学校音楽大会」のリハーサルを兼ねた集会でした。保護者の皆さんもたくさん参観される中、子どもたちは心に響く素敵な演奏等を披露してくれました。明日、南小児童の演奏で、会場は爽やかな感動に包まれることでしょう。頑張れ4年生!!(^^)/

【児童の善行:6年生2人!】

宿題改革を行ってから、特に金曜日の放課後や土日に学校に来て元気に遊ぶ児童が増えたように思います。宿題をしてこない児童も激減し昨年度に比べて単元テストの平均点も向上するなど、いろんな効果が生まれています。今、改めて、「思い切ってやってよかった」と感じています。▼ところで、ある日の放課後、養護教諭の水野先生が「校長先生、褒めてあげてくだ



さい。」と言うから何かと思って外に出てみると、2人の6年生児童が手に大きな袋をもって立っていました。遊んでいる途中にゴミがあるのに気付いたので拾い、そのまま学校中のごみを拾ったというのです。▼運動会以降、6年生のリーダーシップが変わらず発揮されていることには日々感心しているところですが、自分たちの判断で、このような善い行いを進んで実行できた2人はとても立派です。この先もずっとそのような思考と行動ができる人であり続けてほしいと思います。▼またひとつ、よいお手本となる行動をしてくれました。このような善行が学校中に広まっていくことを願っています。

☆裏面もあります!

(児童の活躍)

《「笑顔つながる『みやざき弁当の日』写真展》

□ 優秀賞 〔宮崎県教育委員会・JA宮崎中央会主催〕 ☆ 作品のタイトル「外仕事のお父さんの夏バテ防止弁当」 6年 東原 美月空(みりあ)さん

※ 11/5(日)に宮崎市のJA・AZMで表彰式がありました!

《小林市健幸のまちづくりポスターコンクール》

<u> 優秀賞</u>

〔小林市主催〕

6年 肥後 来美(くるみ) さん

※ 作品は11/6(月)~17(金)TENAMUビル交流スペース、 12/4(月)~12(火)市役所市民交流スペースに展示されます。

《黒木清次文学碑祭り「詩」公募》

☞ 小林市長賞

5年 折田 琉駆(りゅうく) 君

※ 応募総数803編の中から最高賞に選ばれました!

《宮崎県小学生ジュニア陸上大会》

☞ 第3位 5・6年共通女子80m/\-ドル:13秒90 6年 肥後 来美(くるみ)さん ※ 今回は小林総合運動公園陸上競技場で開催されました!

《第40回霧島盆地CUP交流会交流戦の部》

☞優勝

〔都城市バスケットボール協会主催〕

4年 和香(わか)さん 緒方 琴子 (ことこ) さん稀子 (きこ) さん 2年 福永

緒方

《HottoMotto 杯第32回UMK宮崎県小学生バレーボール》

写県大会出場決定!

5年 内嶋 琉海(りゅうが)君

《小林市立図書館感想文・感想画コンクール》

寧小林市長賞(感想文) 〔小林市立図書館主催〕 1年 永山 心奈月(こなつ)さん 莉子(りこ)さん 2年 中窪

罗小林市教育長賞(感想文)

大輔(だいすけ)君 3年 服部 6年 吉村 隆佑(りゅうすけ)君

※ 前号で紹介したのは感想画の部で受賞した皆さんです! た

《小林市小学校体育連盟陸上大会》

慶勝 女子100m: 14秒6(県標準記録突破)

6年 永原 璃桜(りお)さん

<u>女子走り幅跳び:3m36cm</u> 阪口 純菜(じゅんな)さん 6年

女子400mリレー:63秒 ①永原選桜さん→②阪口純菜さん→③黒木莉衣紗さん→④肥後来美さん

第2位 女子50mハードル:9秒6 6年 肥後 来美(くるみ)さん

第2位 女子800m:2分53秒 6年 黒木 莉衣紗(りいさ)さん

第3位 男子1000m:3分27秒 6年 田口 陽斗 (はると)君

☞ 第3位 男子ソフトボール投げ:47m42cm (ともや) 君 6年 津崎 智哉

第5位 男子100m: 14秒6 6年 松元 心翔 (しん (しんば) 君

第5位 女子走り幅跳び: 3m05cm 6年 東原 美月空(みりあ)さん

第6位 女子ソフトボール投げ: 34m45cm6年 鵜戸 二愛 (にちか) さん

第6位 男子400mリレー:67秒 ①松元心翔君→②福山優心君→③津崎智哉君→④田口陽斗君

第7位 男子走り幅跳び: 3m36cm 6年 大迫 凌太朗(りょうたろう) 君

☞ 第7位 女子50m/\-ドル:10秒5 6年 馬場 榛乃(はるの)さん

《宮崎県児童文集「ともだち」掲載》

作品掲載

1年 平原 里渚 (りお)

2年 孝太郎(こうたろう)君 坂下 (いぶき) 君 相樂 一颯

3年 蒲生地 莉桜(りお)さん

ちひろ 木原 さん

(たいよう) 君 中津 大遥 (あいな) さん 荒殿 愛菜

4年 5年 (まさひろ) 君 今村 真大

6年 千優 (ちひろ) さん 廣庭

さし絵掲載

3年 鶴田 萌愛利(めあり)さん

明日美(あすみ)さん 5年 府後

|《宮崎日日新聞への掲載》|

児童の日記が「窓」の欄に掲載されましたので 紹介します。作品は児童玄関に掲示しています。

□ 10月26日(木)

「のびのびダンス」

1年2組 永山 心奈月(こなつ) さん

わたしがうんどうかいでがんばったことは、ダンスです。 どうしてかというと大きくのびのびおどったからです。▼わ たしのめのまえにひいおばあちゃんがいたからはずかしかっ たです。おんがくがとちゅうでとまったけどおもしろかった です。れんしゅうをいっぱいしたからよかったなあとおもい ました。▼もう一つがんばったことは、おうえんです。のどがカラカラになるまでこえをだしました。ダブルゆうしょう できてうれしかったです。

☞ 10月31日(火)

「ごはん甘かった」

5年2組 若松 由華(ゆいか) さん

わたしは、味覚のじゅ業をしました。▼ごはんをおいしく 感じるのは、味覚だけではなくきゅう覚(鼻で感じる)も必 要だとわかりました。▼じゅ業が終わったあと給食でごはん をよくかんでみました。すると…なんとごはんは甘かったのです。▼こんなにおいしいとは知らずに食べていました。お米というごはんを毎日食べているのって、しあわせなことな んだと今気づきました。

☆すごいぞコバチュウ!|《県中体連秋季大会結果:団体種目のみ》 男子陸上競技総合(優勝)、女子陸上競技総合(優勝) 男子弓道団体(準優勝)、女子ハンドボール(3位)プラボー!

※子どもたちの活躍や善行等がありましたらお知らせください!